
  

  

 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 16.12.2020 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zum Bundesförderung von 

IT-AdministratorInnen an Schulen 
 
Am 03.11.2020 unterzeichnete die Bundesministerin für Bildung und Forschung eine Bund-
Länder-Vereinbarung für die Förderung von IT-AdministratorInnen an Schulen. Hier werden 
500 Millionen Euro für die Förderung der Ausbildung und der Finanzierung von IT-
AdministratorInnen investiert.1 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Gab es hierzu schon Gesprächen zwischen Kommune und dem Land Sachsen-
Anhalt? 

2. Inwiefern kann sich die Verwaltung die Umsetzung dieses Projekts in der Stadt Halle 
(Saale) unter Beteiligung der Schulen vorstellen? 

3. Wie sehen im Falle einer Antragstellung/Nutzung durch die Stadt Halle (Saale) die 
nächsten Schritte und die Zuständigkeiten zwischen Land und Stadt in Bezug auf 
dieses Vorhaben aus? 

 
 
gez. Eric Eigendorf      gez. Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender       Bildungspolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)    SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 

                                                
1https://www.bmbf.de/de/karliczek-500-millionen-fuer-administratoren-koennen-jetzt-fliessen-
12963.html  
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Stadt Halle (Saale)         03.12.2020 
Geschäftsbereich Bildung und Soziales 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 16.12.2020 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Bundesförderung von  
IT-AdministratorInnen an Schulen  
Vorlagen-Nummer: VII/2020/02032 
TOP: 12.8 
 
Am 03.11.2020 unterzeichnete die Bundesministerin für Bildung und Forschung eine Bund-
Länder-Vereinbarung für die Förderung von IT-AdministratorInnen an Schulen. Hier werden 
500 Millionen Euro für die Förderung der Ausbildung und der Finanzierung von IT-
AdministratorInnen investiert.  
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Gab es hierzu schon Gesprächen zwischen Kommune und dem Land Sachsen-
Anhalt? 
 
Mit dem beigefügten Rundschreiben des Städte- und Gemeindebundes Sachsen-Anhalt 
erhielt die Verwaltung am 12.11.2020 Kenntnis von dieser Zusatzvereinbarung zum 
Digitalpakt. Dort wird ein Zeitplan vorgestellt, in dem für Ende November 2020 eine 
Schulträgerabfrage durch das Land erfolgen sollte, um zu ermitteln, ob eine zentrale 
Administration durch das Land oder eine durch den Schulträger verantwortete Administration 
erfolgen soll. Diese Abfrage wurde bislang nicht durchgeführt. 
 
Auf Basis dieser Abfragen soll es dann eine Richtlinie mit Fördermodalitäten für das Land 
Sachsen-Anhalt geben. 
 
Erst in Kenntnis dieser Richtlinie können die Fragen 2 und 3 beantwortet werden. 
 
2. Inwiefern kann sich die Verwaltung die Umsetzung dieses Projekts in der Stadt 
Halle (Saale) unter Beteiligung der Schulen vorstellen? 
 
Siehe zu 1. 
 
3. Wie sehen im Falle einer Antragstellung/Nutzung durch die Stadt Halle (Saale) die 
nächsten Schritte und die Zuständigkeiten zwischen Land und Stadt in Bezug auf 
dieses Vorhaben aus? 
 
Siehe zu 1.  
 
 
Katharina Brederlow      
Beigeordnete  
 
Anlagen 
- Schreiben SGSA vom 11.11.2020 
- Zusatz-Verwaltungsvereinbarung „Administration“ 
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